

## **Gärtnerei spendet für Behinderten-Hilfe**

Alzenau. Mit der Spende von 6000 Euro bedachte die Alzenauer Gärtnerei Engelhard am verkaufsoffenen Sonntag drei Behinderten-Einrichtungen. Das Geld stammt aus dem Erlös des Tags der offenen Gärtnerei im Frühjahr. Die Schützengesellschaft Michelbach hatte dort für die Bewirtung gesorgt. Spenden gehen an den bundesweit tätigen Verein »aktion benni & co«, der Geld für die Forschung zur Bekämpfung der Duchenne Muskel-Dystrophie (DMD) sammelt; die Spende wird an das deutsche Forschungsprojekt »Somatische Gentherapie« des Friedrich-Baur-Instituts in München weitergeleitet. Ein weiterer Teil der Spendensumme geht an Jana Hein aus Brücken - sie leidet an der Erbkrankheit Neurofibromatose - , die das Geld an die »Von-Recklinghausen-Gesellschaft« (VRG) weiterleitet. Außerdem mit einer Spende bedacht wurde der Alzenauer Verein »unBehindert miteinander leben«, der sich um die Integration Behinderter kümmert. Vorsitzende Brigitte Grebner dankte der Familie Engelhard im Namen aller Institutionen für die Spenden.

og